
 

 

 

Confira nesta matéria a entrevista com o novo administrador 

de sobradinho, Eufrásio Pereira da Silva. 

 

 

 

 

 

 

Administrador (Foto: Andressa/Paulo) 

  

Jornal Projeção: Quantos anos o Sr. mora em Sobradinho? 

Administrador: há 60 anos. 

Jornal Projeção: Como o Sr. se sente sendo administrador dessa cidade? 

Administrador: Com uma grande responsabilidade muito grande, assumindo uma cidade do 

tamanho de Sobradinho com muitos problemas, principalmente agora nessas épocas de 

chuvas, nas estradas, nas quadras, nas áreas verdes, e essa responsabilidade aumenta como 

administrador e morador desta cidade. 

Jornal Projeção: O Sr. conhece bastante o que deve e o que não deve mudar? 

Administrador: Quando vim morar em Sobradinho, era ainda uma cidade pequena, e hoje ela 

é quase uma metrópole, e os problemas que hoje temos é quase pontual. Todo período de 

chuva temos problemas com nosso asfalto realizando operações tapa buracos, cortando 

galhos de arvores nas áreas verdes, realizando podas, capinas e roçagens, pinturas de meio fio, 

recuperação da fachada das escolas, fazendo calçadas, renovando nossa iluminação. Todo ano 

isso acontece quase que do mesmo jeito. Se não fizermos uma prevenção, não conseguiremos 

manter a cidade limpa. Já estamos realizando um trabalho muito forte dentro da cidade há um 

mês, fazendo mutirões e dando prioridade as ruas, quadras, conjuntos, além de becos, tanto 

em áreas comerciais quanto industriais. 

 

 

O novo administrador de sobradinho I, 

Eufrásio Pereira da Silva, de 62 anos e ex-

aluno dos colégios Projeção, tomou 

posse no dia 4 de Janeiro de 2019. Confira 

abaixo na integra a entrevista feita pelos 

alunos do 7° B 



 

 

 

 

 

 

 

Administrador (Foto: Andressa/Paulo) 

Jornal Projeção: O Sr pensa em mudar alguma coisa em Sobradinho com relações as escolas e 

prédios... 

Administrador: Pretendo acrescentar benefícios de acessibilidade em escolas, tanto aos alunos 

como idosos que vão buscar e deixar os seus filhos. 

 

Jornal Projeção: É verdade que o Sr. já estudou no colégio Projeção? 

Administrador: Já tive a oportunidade de estudar no colégio projeção em sobradinho há 

quarenta anos atrás. Na época o Projeção era um colégio supletivo onde suas instalações 

ficavam na curva da onça, que hoje é uma padaria. 

Jornal Projeção: Por quantos anos o Sr. estudou no colégio Projeção? 

Administrador: Estudei por dois anos no colégio, onde fiz o primeiro e segundo graus e 

preparatório para o vestibular. 

Jornal Projeção: O Sr. se formou em que? 

 Administrador: Eu sou formado em Historia e no curso de Direito. 

Jornal Projeção: Qual foi a importância da escola na escolha do curso? 

Administrador: Na verdade foi lá que eu dei o pontapé inicial. 

Jornal Projeção: Qual a sua visão do colégio Projeção na atualidade? 

Administrador: Hoje vejo o colégio Projeção como uma escola de ponta, de nome, onde as 

pessoas que lá estudam e as que já estudaram têm um carinho muito especial pela entidade. O 

método de aplicação exercido ajuda muito na formação de seus alunos, vejo nele uma rede de 

ensino muito promissora e vitoriosa na área educacional. 

 

 



 

 

 

 

 

 

Administrador (Foto: Andressa/Paulo) 

Jornal Projeção: Fale um pouco sobre a sua vida? 

 Administrador: Minha vida é muito corrida como de qualquer cidadão brasileiro, muito difícil, 

mas gratificante. Nesses sessenta anos que estou aqui construí muitas amizades, aqui constitui 

minha família, onde me casei, tive dois filhos, quatro netos, então eu consegui uma vitória. 

Hoje eu cheguei ao cargo que exerço para sobradinho por uma indicação do Deputado João 

Cardoso com o aval do Governador Ibaneis, e nós estamos aqui então com essa missão e esse 

trabalho e conto com a ajuda de todos os sobradinhenses para que possamos fazer desta 

cidade, uma cidade mais limpa, bonita, e é isso que a gente pretende. 

Jornal Projeção: O Sr. pensa em fazer algo no aniversário de Sobradinho: 

Administrador: A cidade tem toda uma programação onde existe um calendário e durante 

uma semana nós iremos fazer os festejos de aniversário. Esse ano começara no dia 13 de Maio 

e irá até o dia 19. Durante a semana de comemoração faremos em frente a administração um 

evento de hora cívica, cantando o hino nacional com algumas escolas convidadas, onde iremos 

hastear as bandeiras do Brasil, de Brasília e de Sobradinho. Contaremos também com a 

presença das bandas de musica do corpo de bombeiros, fuzileiros navais, policia militar e do 

exercito. No dia 18, sábado, ocorrera um desfile das escolas publicas e particulares, também 

teremos corrida de bicicletas, atletismo no parque dos Jequitibás, e teremos um show. 

Domingo dia 19 encerraremos com um bolo comemorativo na quadra 08. 

Jornal Projeção: O Sr. pode nos fazer as considerações finais? 

Administrador: Agradeço a presença de vocês, por esse trabalho lindíssimo que estão fazendo, 

e que vocês tirem nota dez. 

Administrador (Foto: Andressa/Paulo) 
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